

„Himmel und Erde“ hat schon in der Lieferungsausgabe ein stets wachsendes Interesse und, dank der freundlichen Unterstützung des verehrlichen Sortimentes, einen unsere Erwartung weit über-treffenden Erfolg gefunden.

Nun liegt das Unternehmen in zwei überaus stattlichen, vornehm und reich illustrierten Bänden vor.

Erfahrungsgemäß lehnen viele die Erwerbung eines in Lieferungen erscheinenden Werkes ab und warten, bis es komplett vorliegt. Sonach eröffnet sich ein neues weites Absatzgebiet für „Himmel und Erde“.

Wohl kaum kann von irgend einem anderen Werke mit gleichem Rechte gesagt werden wie von diesem; daß es zeitgemäß und aktuell ist. Zu keiner Zeit war das Interesse für die Naturwissen-schaften größer als jetzt. Und insbesondere finden gerade die Astronomie und Geologie in den weitesten Kreisen lern- und wißbegierige Anhänger und Freunde. Der in Sicht stehende Halley'sche Komet und der Streit um den Nordpol sind ebenfalls geeignet, die Aufmerksamkeit auf „Himmel und Erde“ zu lenken und das Interesse dafür zu erhöhen.

Die **textliche Darbietung** von hervorragenden Fachmännern steht ganz auf wissenschaftlicher Höhe, ohne selbst fachwissenschaftlich zu sein. Hier galt es vor allem klar und verständlich für den ge-bildeten Laien zu werden. Dazu kommt eine **glanzvolle, reiche Illustrierung**. Wir können dies unter Berufung auf die gesamte Kritik ohne Überhebung aussprechen, und wollen hier nur hinweisen auf die „Deutsche Revue“, die erst kürzlich dahin sich aussprach:

„daß dieses Werk für den gebildeten Laien das ergiebigste Feld ist, um darin nicht nur einen allgemeinen Überblick, sondern auch eine Menge Einzelheiten des gewaltigen Gegenstandes zu finden. eine vielseitige Betrachtung macht, unterstützt durch prächtige und interessante Bilder, dem Leser das Buch immer fesselnder. Es ist also allen Ansprüchen, die an ein populäres Werk dieser Art gestellt werden könnten, in weitgehendstem Maße Rechnung getragen worden, so daß dieses Buch auch einen gewaltigen Leserkreis finden dürfte.“

So sind alle Vorbedingungen unsererseits erfüllt, die einen großen Erfolg verheißen.

An Ihnen liegt es nun, sehr geehrter Herr Kollege, durch zielbewußte und intensive Tätig-keit die großen Chancen auszunutzen, die zu einem reichen materiellen Erträgnisse führen müssen.

Und wahrlich es verlohnt sich auch in dieser Hinsicht, nichts zu verabsäumen und alle Mittel und Wege aufzusuchen, die im Interesse eines alle Kreise umfassenden Absatzes liegen.

Wir bieten das Werk in zwei verschiedenen Einbänden zum Vertrieb an: in einem vornehmen Leinenbände zum Preise von M. 36.—, und in einem eleganten Halbfranzband zum Preise von M. 38.—. Denjenigen Firmen, welche uns einen festen Auftrag auf das komplette Werk erteilen, liefern wir auch einzelne Exemplare unserer Ausgabe in Leinenband in Kommission. Die Ausgabe in Halbfranzband können wir indessen ausnahmslos nur in feste Rechnung geben. Im übrigen wird auch die kleinste Handlung mit dem Bezug eines kompletten Lager-Exemplares ein Risiko nicht eingehen, zumal **wir für umfassende Bekanntmachung und Besprechung in allen maßgebenden Blättern und Zeitschriften** Sorge tragen werden.

Illustrierte Prospekte stellen wir auf Wunsch kostenlos zur Verfügung.

Zu Ihren gefälligen Verschreibungen sind Bestell-Zettel beigelegt. Wir bitten, dieselben ausgefüllt möglichst direkt uns zugehen zu lassen.

Hochachtungsvoll

Allgemeine Verlags-Gesellschaft
mit beschränkter Haftung.

Bezugs-Bedingungen:

Wir liefern in Rechnung mit 25%, gegen bar mit 30% Rabatt, in Kommission nur in beschränkter Anzahl.